

BAB V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai tukar rupiah memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap investasi langsung asing di Indonesia.
2. Pertumbuhan ekonomi tidak berpengaruh terhadap investasi langsung asing di Indonesia.
3. Globalisasi ekonomi berpengaruh positif dan signifikan terhadap investasi langsung asing di Indonesia.
4. Nilai tukar rupiah, pertumbuhan ekonomi dan globalisasi ekonomi secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan terhadap investasi asing langsung di Indonesia.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian ini, ada implikasi yang diharapkan dijadikan sebagai upaya negara Indonesia untuk terus berlanjut meningkatkan masuknya investasi langsung asing.

Nilai tukar rupiah berpengaruh negatif dan signifikan terhadap investasi langsung asing di Indonesia. Hal ini berarti bahwa ketika terjadi depresiasi rupiah terhadap dolar AS maka akan menurunkan masuknya investasi langsung asing kedalam sebuah negara, penurunan investasi ini

dikarenakan ketika terjadinya depresiasi nilai tukar maka akan menyebabkan biaya produksi meningkat kemudian dengan perlahan akan mengurangi daya beli masyarakat yang berakibat pada penurunan keuntungan yang diperoleh perusahaan, sehingga investor menahan dananya untuk melakukan investasi. Pemerintah diharapkan dapat menjaga stabilitas nilai tukar rupiah agar meningkatkan kepercayaan investor untuk menanamkan modalnya di Indonesia.

Pertumbuhan ekonomi tidak berpengaruh terhadap investasi langsung asing di Indonesia. Meskipun demikian, nilai pertumbuhan ekonomi tetap perlu dipertimbangkan bagi negara Indonesia agar dapat meningkatkan masuknya investasi langsung asing di Indonesia.

Globalisasi ekonomi berpengaruh positif dan signifikan terhadap investasi langsung asing di Indonesia. Hal ini disebabkan karena Indonesia terus gencar melakukan perdagangan internasional yang membuat neraca dagangnya semakin surplus. Semakin banyaknya kegiatan perdagangan internasional yang dilakukan oleh Indonesia berarti pasar perekonomiannya semakin meluas dan menandakan semakin mengglobalnya perekonomian Indonesia. Oleh karena itu, diharapkan pemerintah Indonesia untuk dapat meningkatkan perdagangan internasional sehingga akan memperluas pasar dan meningkatkan masuknya investasi langsung asing di Indonesia.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini telah diusahakan serta dilaksanakan sesuai dengan prosedur ilmiah, namun masih memiliki keterbatasan yaitu pada faktor yang mempengaruhi investasi langsung asing di Indonesia hanya terdiri dari tiga variabel yaitu nilai tukar rupiah, pertumbuhan ekonomi dan globalisasi ekonomi, sementara masih banyak faktor lain yang dapat mempengaruhi investasi langsung asing di Indonesia. Untuk penelitian selanjutnya agar menambah variabel mengenai faktor yang mempengaruhi investasi langsung asing, seperti inflasi, suku bunga, dan kebijakan ekonomi yang secara langsung mempengaruhi investasi langsung asing agar diperoleh hasil penelitian yang lebih beragam.

Penelitian selanjutnya dapat menggunakan alat analisis lain selain analisis regresi linear berganda seperti analisis menggunakan VAR ECM sehingga didapatkan hasil penelitian dalam pengaruhnya terhadap jangka panjang dan jangka pendek.

Untuk lokasi penelitian juga dapat ditambahkan menjadi di lingkup ASEAN sehingga tidak hanya diketahui pengaruhnya terhadap negara Indonesia, tetapi juga negara lainnya.